

Ditahan Imbang Singapura 0-0, Malaysia Gagal Lolos ke Semifinal Piala AFF 2024

Category: Bola,Olahraga

written by Redaksi | 21/12/2024



ORINEWS.id – Singapura bertahan dengan sempurna dari gempuran Malaysia dalam laga terakhir Grup A Piala AFF 2024 untuk memetik hasil imbang 0-0, Jumat (20/12/2024). Satu poin dari Stadion Bukit Jalil, Selangor itu membawa Singapura lolos ke semifinal Piala AFF atau ASEAN Mitsubishi Electric Cup (AMEC) 2024 sebagai runner-up Grup A.

Salah satu rivalitas terbesar dalam sepak bola Asia Tenggara itu didominasi oleh tuan rumah Malaysia. Harimau Malaya mencatatkan 15 tembakan selama 90 menit, tetapi tidak dapat menemukan gol yang dibutuhkan untuk membawa mereka ke semifinal.

Singapura yang melihat bola memantul ke tiang gawang mereka dalam dua kesempatan merasa lega dengan raihan satu poin dan clean sheet.

Kedua tim memulai pertandingan dengan lugas. Singapura memiliki beberapa percobaan dan setengah peluang ke arah gawang Malaysia pada awal pertandingan.

Namun Malaysia memiliki kesempatan nyata pertama dalam pertandingan ini, ketika Endrick melepaskan tendangan dari luar kotak penalti pada menit keenam setelah Malaysia memenangkan bola. Semenit kemudian, kapten Syamer Kutty Abba, yang mengoper bola kepada Endrick untuk melepaskan tembakan, mencoba sendiri. Namun bola tendangannya masih terlalu pelan dan tidak merepotkan penjaga gawang.

Memenangkan bola kembali melalui permainan cepat dan agresif sebelum melepaskan tendangan dari jarak jauh berulang kali dilakukan Malaysia. Namun The Lions bisa meredamnya.

Sebuah peluang bagus lainnya terjadi di menit ke-42, ketika Haqimi Azim mengatur waktu lari dengan sempurna untuk menyambut umpan terobosan dari Sergio Aguero. Haqimi berusaha mengarahkan bola melewati kiper lawan dan Daniel Ting berusaha memastikan bola melewati garis gawang, tapi pertahanan terakhir Singapura berhasil mencegah gawangnya kebobolan.

Malaysia memulai babak kedua dengan serius dan memiliki beberapa tendangan spekulatif melalui Endrick, termasuk satu dari tendangan bebas, dan memiliki beberapa tendangan sudut yang masih melenceng.

Singapura, dalam sebuah usaha yang jarang terjadi, nyaris memecah kebuntuan di menit ke-54 ketika Amirul Adli menyambut sebuah tendangan sudut dari sisi kiri. Namun sundulannya dari jarak enam meter masih melambung.

Menjelang satu jam pertandingan, Malaysia memiliki kesempatan untuk menguji Mahbud melalui tendangan bebas, kali ini melalui Paulo Josue yang masuk sebagai pemain pengganti. Tendangan melengkungnya berhasil ditepis oleh sang kiper dan Ting mencoba meneruskannya namun gawang The Lions, tapi gagal.

Sundulan Paulo Josue membentur mistar gawang dan sundulan Harith Haiqal membentur tiang gawang. Malaysia kembali membentur tiang gawang pada menit ke-68, kali ini melalui sundulan Fergus Tierney.

Malaysia terus menekan untuk mencari gol yang sulit dicari, namun saat pertandingan memasuki menit ke-90, penjaga gawang Malaysia Nadzli melakukan dua penyelamatan gemilang, keduanya dari tendangan Ryhan Stewart.

Ini merupakan sebuah pertandingan yang didominasi oleh Malaysia namun tidak dapat meraih hasil yang mereka inginkan. Ini juga pertandingan terakhir bagi sang pelatih, Pau Marti Vicente, sebelum ia mengundurkan diri.

Singapura, dengan satu poin, lolos ke semifinal namun siapa yang akan mereka hadapi masih belum dapat dipastikan hingga pertandingan penentuan Grup B tuntas pada Sabtu (21/12/2024). Finis di posisi kedua berarti membuat Singapura akan berhadapan dengan juara Grup B pada Kamis, 26 Desember, dalam pertandingan leg pertama.

Thailand keluar sebagai juara grup setelah mempertahankan rekor sempurna dengan mengalahkan Kamboja 3-2. Thailand akan bertemu runner up Grup B dalam duel dua leg di semifinal.[]